

令和4年2月21日

関係各位

特別養護老人ホーム中央本町杉の子園  
施設長 鈴木 智久

## 新型コロナウイルス感染者発生について（第3報）

平素は格別のご高配を賜り、厚く御礼申し上げます。

これまでにホームページで公表いたしました、新型コロナウイルス感染者のほか、新たに4階介護職員2名と4階フロアの短期入所ご利用者様1名の陽性が確認されましたのでお知らせいたします。

ご利用者様・ご家族及び関係者の皆様には大変なご心配とご迷惑をお掛けいたしますが、何卒ご理解、ご協力のほどよろしくお願い申し上げます。

### 1. 新規陽性者

短期入所ご利用者様 1名（4階フロア） 抗原検査にて2月21日（月）陽性  
職員 2名（4階介護職員） PCR検査にて2月20日（日）1名 陽性  
2月21日（月）1名 陽性

### 2. 現在の陽性者数

職員 8名 ご利用者 13名（4階フロア） 計21名

※4階フロアの特養ご利用者様1名は、施設内にて療養継続しておりましたが、保健所より2月21日付で療養終了の連絡を受けておりますが、引き続き健康観察を継続してまいります。また、職員につきましては、上記8名のうち1名が2月20日より職場復帰しており、その他職員7名につきましては、現在も自宅・ホテルにて療養継続しています。

### 3. 当施設の対応について

陽性のご利用者様につきましては、隔離対応とさせていただきます引き続き施設内にて健康観察を行っております。

また、引き続き足立区介護保険課や足立保健所等からの指導を仰ぎながら、慎重に対応を進めておりますので、改めてご理解とご協力をお願い申し上げます。

※ショートステイの受入につきましては、当面の間中止といたします。

※デイサービスは、2月17日（木）より営業を再開しております。